

English follows

Formation et responsabilités du pianiste

L'Atelier lyrique est un lieu de formation et de perfectionnement au sein de l'Opéra de Montréal et sert de tremplin à la vie professionnelle. Offrant une formation innovante, bilingue et sur mesure qui couvre tout le large spectre de développement d'un artiste, l'Atelier assure l'accès de chacun à son plein potentiel en cultivant l'autonomie, le leadership et le dépassement de soi.

Pendant leurs résidences, les pianistes de l'Atelier lyrique acquièrent une expérience professionnelle cruciale tout en maîtrisant leurs compétences en tant que répétiteurs et coachs. Les pianistes doivent préparer des partitions d'opéra pour les répétitions de l'Opéra de Montréal et les productions de l'Atelier lyrique, tout en participant à des représentations publiques, des leçons, des cours, des séances avec des professionnels de l'industrie et d'autres événements.

Grâce à des opportunités de développement professionnel et de formation artistique, y compris des cours sur la diction, le répertoire, le style, le travail avec les chefs d'orchestre, la nouvelle création, l'entrepreneuriat/la formation aux médias et la psychologie de la performance, les pianistes acquerront tous les outils et l'expérience nécessaires pour mener une carrière fructueuse et enrichissante en tant que collaborateur musical dans le domaine de l'opéra.

RESPONSABILITÉS/ATTENTES

- Travailler en étroite collaboration et sous la supervision de le/la chef.fe de chant principal.e
- Participer à des concerts, des classes de maître et des événements.
- participer à la préparation et à l'accompagnement des chanteurs dans leurs rôles et leurs missions de couverture
- Étudier et préparer des opéras complets
- Participer à des cours et à des classes avec des formateurs invités et résidents
- être attentif dans les salles de répétition afin de garantir l'excellence musicale
- Participer aux répétitions de mise en scène pour les productions de l'ODM et de l'Atelier lyrique.

Pianist training and responsibilities

A top-tier artists' residency for Canadian pianist-vocal coaches, the Atelier lyrique operates within the Opéra de Montréal and serves as a springboard to professional life. Offering innovative, bilingual, and personalized training that covers the full spectrum of an artist's

development, the Atelier ensures that each artist can reach their full potential while fostering their autonomy, leadership, and self-achievement.

During their residence, pianists in the Atelier lyrique will gain crucial professional experience while mastering their skills as répétiteurs and coaches. Pianists are expected to prepare operatic scores for rehearsals with Opéra de Montréal and Atelier lyrique productions while taking part in public performances, lessons, classes, sessions with industry professionals, and other events.

Through professional development and artistic training opportunities, including classes on diction, repertoire, style, working with conductors, new creation, entrepreneurship/media training, and performance psychology, pianists will gain all the tools and experience needed to lead a fulsome and rewarding career as a musical collaborator in opera.

RESPONSIBILITIES/EXPECTATIONS

- Work closely and under the supervision of the Head Coach
- Perform in concerts, masterclasses and events
- Assist in preparing and coaching singers on their roles and cover assignments
- Study and prepare full operas
- Play lessons and classes with guest and resident trainers
- Be ears in rehearsal rooms ensuring musical excellence
- Participate in staging rehearsals for ODM and Atelier lyrique productions

En date du 5 décembre 2023